



ロータリーの
マジック

RI会長 ステファニー・アーチック

2024-2025年



Rotary District 2640 Japan

創立50周年

ROTARY CLUB OF KAINAN EAST

海南東ロータリークラブ

会長 田岡 郁敏 幹事 楠部 均 SAA 前田 誠吏

第 2205 回例会

2025 年 1 月 19 日(日)



和歌山マリーナシティホテル 18:00~
創立 50 周年記念式典・祝宴
(兼 新春夫婦例会)



1. 開会点鐘

2. 国歌斉唱 「台湾国歌・フィリピン国歌、
君が代」

3. ロータリーソング 「奉仕の理想」
ソングリーダー 重光 孝義 君

4. 出席報告

会員総数 40 名 出席者数 40 名
出席義務規定適用免除会員 2 名
出席率 100% 前回修正出席率 73.68%



5. 物故会員に黙祷

朝井 修 様 2017 年 6 月 永眠
塩崎 博司 様 2019 年 9 月 永眠
楠部 賢計 様 2019 年 12 月 永眠
宮田敬之佑様 2020 年 3 月 永眠
吉田 昌生 様 2022 年 10 月 永眠



6. 幹事報告

幹事 楠部 均 君
○例会休会のお知らせ

高野山 RC 2月7日(金) 28日(金)
和歌山中 RC 2月14日(金) 28日(金)

7. 開会の辞

実行委員長 谷脇 良樹 君
これより海南東ロータリークラブ
創立 50 周年式典を開催させて頂け
ます。本日は、神出海南市長、小川紀
美野町長、国際ロータリー第 2640
地区野村ガバナーをはじめ、多くの
ご来賓の皆様の御臨席を仰ぎまた第 2 分区 8 クラブ
の会長さん、そして内外からたくさんの方々のロータリアン



をお迎えして 50 周年式典を行なえる事はこの上なくうれしい限りです。

思えば 1975 年 25 名のチャーターメンバーで出発してこの海南、海軍の地方でロータリー精神を發揮し地域の皆様方にその存在を認知され今日まで活動を展開して参りました。

この町に感謝、この町の未来に」と言う 50 周年テーマの如く今日この日を次なる 50 年、100 年に向けての第一歩として 40 名会員心を一にして新たなるスタートをする所存でございますので本日お越しの皆様方には今後とも今まで以上のご指導ご鞭撻のほどお願いするとともにご参集の皆様方のご健勝ご多幸を祈念して開会の言葉といたします。

8. 式辞

会長 田岡 郁敏 君

最初に今週 1 月 13 日に宮崎県日向灘を震源とする地震が発生いたしました。本日お越しの宮崎中央ロータリークラブのまさに地元になります。心よりお見舞い申し上げます。また、そんな中で遠路和歌山に来ていただけた事に厚く御礼申し上げます。



本日は大変お忙しい中、私たち海南東ロータリークラブの、50 周年記念式典に際し、神出政巳海南市市長、小川裕康(ひろやす)紀美野町町長、野村壮吾ガバナーはじめ、多くの来賓の皆様のご臨席を賜りましたこと、心より感謝申し上げます。

また、本日は遠くより先程お話しさせていただいた、国内友好クラブの宮崎中央ロータリークラブの皆様、海外から台湾彰化東南ロータリークラブの皆様、フィリピンマンダウエイーストロータリークラブの皆様にもお越しいただきました。

海南東ロータリークラブは 1975 年(昭和 50 年)7 月 14 日、海南ロータリークラブをスポンサークラブとして 25 名のチャーターメンバーでスタートしました。そ

1月は「職業奉仕月間」です

四つのテスト 対応はこれにてらしてから

- ①真実かどうか ③好意と友情を深められるか
- ②みんなに公平か ④みんなのためになるかどうか

Rotary



事務所 〒 642-0002

海南省市日方 1294 (海南商工会議所 4F)
TEL:073-483-0801 FAX:073-483-2266



れ以来、昭和、平成、令和と時代に沿った奉仕活動を皆様のご理解とご協力のもと、行ってまいりました。

私たちは「この町に感謝、この町の未来に」との思いから地元の清掃活動や、海南市・紀美野町のこども食堂への援助、障害を持つ子供さんとのカヌー体験会など地域に根ざした活動を、また一方でフィリピンセブ島において、マンダウエイーストロータリークラブや彰化東南ロータリークラブと協力して、離島の水資源の確保や手洗い場の設置、ミシンの寄贈、マングローブの植樹など海外においても長年にわたり活動してまいりました。

また、ロータリーは奉仕とともに親睦が大変重要なと言われております。数々の米山奨学生を迎えての交流や、甲子園での全国ロータリークラブ野球大会による交流など、さまざまに行ってまいりました。

いまから50年前のメンバーの中には私の父もおりました。現在40名のメンバーの中で2世会員が確か9名在籍していると思います。多くがそのロータリー活動を自然と子供ながらに見てきました。今私たちの家族も現在行っている奉仕活動と同じように見ています。将来に海南東の未来のロータリアンがその中から誕生するかもしれません。

今後、私たちは50年前のチャーターメンバーのクラブを興した時の熱い思いをしっかりと引き継ぎ、そして未来の次の50年に向かって第一歩を踏み出し頑張っていきたいと考えております。その節はどうぞ皆様ご指導ご鞭撻のほどよろしくお願ひいたします。

本日ご臨席賜りました皆様方のご協力で50周年記念式典・祝宴をこのようないで開催することができますことは私たちにとってこの上なく光栄で幸せなことと感謝しております。

皆様、今日1日どうぞよろしくお願い申し上げます。本日は誠にありがとうございます。

9. 祝辞

創立 50 周年おめでとうございます。半世紀に亘る皆さんの活動に敬意を表します。

ガバナー 野村 壮吾 様



10. 来賓紹介

会長 田岡 郁敏 君

11. 来賓祝辞



海南市長 神出 政巳 様



紀美野町長 小川 裕康 様

12. 姉妹クラブ会長挨拶



台湾彰化東南 RC 会長 吳 志輝 様
創立 50 周年に際し、心よりお祝い申し上げます。過去 50 年間にわたる貴クラブと会員の皆様に最大限の敬意を表します。私たちは、姉妹クラブとして 20 年間、友好関係を築いてきました。今後はさらに前進し、クラブが繁栄し、両クラブの友情が永遠に続くことを祈念します。

13. 祝電披露

14. 記念事業発表

副実行委員長 中西 秀文 君



50 周年記念事業について、発表させていただきます。まず、2024 年 11 月 10 日(日)の有田リソルゴルフクラブにおきまして、「創立 50 周年記念ゴルフ大会」を開催させていただきました。また、本日、式典前の午後 2:30 から、「子ども新時代がやってきた」をテーマにテレビでお馴染みの尾木ママこと尾木直樹先生の記念講演を開かせていただき、約 300 人がご参加いただきました。

15. 閉会の辞

副実行委員長 山畠 弥生 君



本日は、ご来賓始め、たくさんの皆様にご出席を頂きまして有難うございます。又、只今は、大変！ご丁寧なご祝辞を賜り重ねて御礼申し上げます。

さて、私は当クラブに 25 年在籍しておりますが、本日の祝賀会の準備を重ねる中で、嬉しかったことや苦労して活動したことなど、数々の出来事を思い出し感極まったことが何度もございました。思い返せば本日、皆様と共に 50 周年をお祝いすることが出来るのも諸先輩のご指導や会員そして家族の理解と支えがあっての事だと思います。この場をお借りして心から深く感謝申し上げたいと存じます。

そして、この 50 周年を節目として今一度四つのテストである「真実かどうか・みんなに公平か・好意と友情を深めるか・みんなの為になるかどうか」を念頭に置き世界の平和と地域社会の発展を願いながら、なお一層奉仕活動に勤しみ互いの絆と友愛の心を育んで参りたいと思います。何卒、皆様の変わらぬご指導とご支援ご協力をお願い申し上げます。このあと、感謝の気持ちを込めまして祝宴を開催致します。どうか！ごゆっくりお楽しみ頂ければ幸いです。

最後なりましたが皆様のご健康とご多幸をご祈念申し上げ閉会のご挨拶とさせて頂きます。ありがとうございました。

16. 閉会点鐘

世界を変える行動人

ROTARY ROTARY

次回例会

第 2206 回 2025 年 1 月 27 日
12:30~ 海南商工会議所 4F

【職業奉仕月間】

会員卓話 「自分が考える職業奉仕とは」

楠山 友加江 君

職業奉仕委員長 上野山 雅也 君

創立 50 周年記念祝宴

○歓迎演舞



白獅子舞保存会



○開宴挨拶

実行委員長 谷脇 良樹 君

50 周年記念は実行委員会を 1 年以上前に立ち上げ、昨年 11 月の記念ゴルフ大会、そして、今日に至るまで頑張ってくれた実行委員会のメンバー、会員の皆さんに御礼申し上げます。創立以来、ロータリーのロマンを与えてくれた海南東 RC の絆にクラブの良さを感じました。

では、祝宴をリラックスして時間の許す限り、楽しんでください。

○お祝いの言葉

・スポンサークラブ

海南 RC 長 三上 秀信 様

創立 50 周年、おめでとうございます。皆様の更なる発展とご活躍を！



・友好クラブ

宮崎中央 RC 会長 渡邊 勝 様

創立 50 周年を祝し、敬意を表します。今後も引き続き、友好を深め、共に発展を！



・友好クラブ フィリピン

マンダウエ イースト RC

会長 ジョスリン・キャノン 様

創立 50 周年、おめでとうございます。日頃のご支援に感謝申し上げます。皆さんとともにこの活動を続けられることを光栄に思います。皆さんとともにこの活動を続けられることを光栄に思います。



私たちのパートナーシップが今後も発展し、今後も人々の生活に影響を与え、永続的な影響を生み出し続けられますように願っています。そして神のご加護がありますように。

○乾杯 副会長 前田 克仁 君

創立 50 周年と 100 年を目指し、更なる発展と、皆様のご活躍、ご多幸を祝して！「カンパイ」



○食事歓談

ジャズ演奏



「50 周年の歩み」



○閉宴挨拶

会長エレクト 大江 久夫 君

本日は、海南東ロータリークラブ 50 周年記念式典祝宴に、ご多忙の中、ご来賓の方々はじめたくさんのみなさま方にご臨席いただきまして、ありがとうございました。

日中は「尾木ママ」の講演会、そして、式典・祝宴会を盛大に無事開催する事が出来ました。皆様方に心から感謝いたします。

先輩の方々から築きあげてきた 50 年です。また新たにこれからの 50 年、ロータリー活動に邁進したいと思います。今後も皆様方のご協力を賜り、より一層活動出来ますようお願い致しまして、閉会の挨拶とさせて頂きます。本日は誠にありがとうございました。

○ロータリーソング 「手に手つないで」



ROTARY ROTARY

創立50周年記念講演会

○会長あいさつ

皆様こんにちは。海南東ロータリークラブ会長の田岡 郁敏君



本日は好天に恵まれ絶好的な講演会日和となりました。多くの方に集まりいただきありがとうございます。ロータリークラブは長い歴史を誇る国際的な奉仕団体で地域社会や国際社会において人々の生活や環境を向上させることを目的に日々奉仕活動をしております。私たち海南東ロータリークラブは今年で50周年を迎えることが出来ました。その間地域社会の皆様のご理解とご協力のもと、活動させていただけたことに改めて厚く御礼申し上げます。

50周年を迎えるにあたり「この町に感謝・この町の未来に」をテーマに、これから未来を担う子供たちに焦点を当てたいと考えました。近年地域の過疎化が進む中、子供の数もこの50年の間に当地区においても5分の1以下に急激に減少しています。現在社会においては、これからも生きづらい隅に置かれた環境にあると思います。

本日は「子ども新時代がやってきた」と題して～子どもを真ん中に置いた社会や地域づくりの大切さなどについて～尾木ママにご講演していただきます。

教育関係者や福祉関係者も多く来場していただいていると聞いております。皆様の今後の活動の一助になれば幸いです。私も本職である小児歯科医として楽しみに聞かせていただこうと思っております。簡単ではございますが、創立50周年記念講演会のご挨拶とさせていただきます。



○尾木ママ講演会
【拍手で入場】



○実行委員長あいさつ 実行委員長 谷脇 良樹 君

尾木ママ先生、有難うございました。また、ご参加の皆様、ご来場、誠に有難うございました。

本日の講演会は私し共の創立50周年記念事業として、心に残るものと企画いたしました。また、テーマでもある「この町に感謝・この町の未来を」を通じ、海南東RCは地域でしっかりと活動を展開してまいります。今後とも皆様のご指導、ご鞭撻をお願い申し上げます。本日は誠に有難うございました。厚く御礼申し上げます。

